



## Im Einsatz für den HSH

Handharmonika-Spielring Heidelberg (HSH). „Unser Verein hat viel mehr zu bieten als Akkordeonunterricht und Orchesterproben. Junge und ältere Musikfreunde teilen ihre Begeisterung für das Handharmonika- und Akkordeonspiel und haben viel Spaß bei gemeinsamen Freizeitaktivitäten. Bei uns werden musikalische Ziele verwirklicht, der Teamgeist gestärkt und ein Ausgleich für den oft stressigen Schul- und Arbeitsalltag geboten.“, erklärte der 2. Vorsitzende des HSH, Jürgen Böber, bei der Hauptversammlung am 04.03.2011. Böber wies nachdrücklich darauf hin, dass das Überleben des Vereins eng an ehrenamtliches Engagement geknüpft ist. Dabei ist jede Art der Unterstützung – von der tatkräftigen Mithilfe bei Festivitäten bis hin zur Besetzung der seit 3 Jahre vakanten Stelle des 1. Vorsitzenden – von großer Bedeutung und herzlich willkommen.

Ein Paradebeispiel für ehrenamtliches Engagement ist HSH-Urgestein Helmut Härdle, dem in diesem Jahr die Ehrenmitgliedschaft verliehen wurde. Härdle hat über Jahrzehnte eine zentrale Rolle bei der Organisation und Durchführung der HSH-Festivitäten gespielt und ist darüber hinaus begeisterter Ausrichter des jährlichen Sommertreffens der HSH-Jugend. Im Rahmen der Hauptversammlung wurden von Gerhard Girrbach, Bezirksvorsitzender des DHV Bezirk Karlsruhe e.V. und Jürgen Böber insgesamt 25 Vereinsmitglieder geehrt: Von der Urkunde für 5 Jahre Orchesterzugehörigkeit bis hin zur Ehrenamtstrophäe für 50 Jahre beispielhaftes ehrenamtliches Engagement waren fast alle Ehrungsarten vertreten.

Böber, der als 2. Vorsitzender wiedergewählt wurde, war erfreut, dass 12 Jugendliche für 5 bzw. 10 Jahre aktive Teilnahme in der HSH-Jugendgruppe geehrt wurden. Für die Ausbildung der fortgeschrittenen Jugendlichen und den Aufbau eines Jugendorchesters konnte im vergangenen Jahr Thomas Grassel gewonnen werden. Neu im HSH-Team ist außerdem Sabrina Müller als Pressewartin.

Für das Jahr 2011 stehen neben dem HSH-Sommerfest (05.06.2011) und der Teilnahme am Reichsstadtfest wieder zahlreiche Freizeitaktivitäten auf dem Programm. Außerdem dürfen Akkordeon- und Handharmonika-Freunde in den kommenden Monaten auf noch nicht da gewesene HSH-Aktionen gespannt sein!



Zahlreiche Ehrungen durch den DHV-Bezirksvorsitzenden Gerhard Girrbach (1.v.r.) und HSH-Vorsitzenden Jürgen Böber (3.v.r.) standen im Mittelpunkt der diesjährigen Hauptversammlung des HSH.